

Pressemitteilung

Neue Augen-Spezialambulanz im Salzkammergut Klinikum Gmunden

GMUNDEN. Patientinnen und Patienten, die an einer Makuladegeneration oder an Netzhauterkrankungen der Augen leiden, steht im Salzkammergut Klinikum Gmunden ab sofort eine modern ausgestattete Spezialambulanz zur Verfügung. In der dislozierten Ambulanz, in der FachärztInnen der Vöcklabrucker Augenabteilung tätig sind, ist sowohl die Diagnostik als auch die operative Therapie dieser Erkrankungen möglich.

Die neu geschaffene Spezialambulanz ist jeweils Dienstags in der Zeit zwischen 7.00 und 15.00 Uhr geöffnet. Vorzugsweise PatientInnen aus dem Bezirk Gmunden können nach einer fachärztlichen Zuweisung und nach einer Erstbegutachtung in der Augenambulanz im SK Vöcklabruck das neu geschaffene Angebot in Gmunden nutzen.

Die breite Erfahrung der ExpertInnen und die mit modernster Medizintechnik ausgestatteten Räumlichkeiten garantieren eine optimale medizinische und wohnortnahe Betreuung der PatientInnen.

Gmunden, am 12. Jänner 2024

Bildtext: Neu am Salzkammergut Klinikum Gmunden: Ambulante operative Eingriffe an den Augen

Fotocredit: Eyeland Design Network/Bayer, honorarfrei

Rückfragen bitte an:

Wolfgang Baihuber
PR&Kommunikation, SK Bad Ischl. Gmunden. Vöcklabruck
E-Mail: wolfgang.baihuber@oog.at
Tel.: 05 055471-22250